

### Stiftung eines Reinhold-Tüxen-Preises

Die Stadt Rinteln stiftet zum Andenken an den Vegetationswissenschaftler Prof. Dr. Reinhold Tüxen einen nach diesem benannten Preis.

Der Preis wird mit 10.000,-- DM dotiert und soll alle 2 Jahre vergeben werden, erstmals 1986.

Er wird verliehen für "besondere Leistungen in Forschung und Anwendung auf dem Gebiet der Pflanzensoziologie im In- und Ausland".

Der Preisträger soll jeweils in der ersten Jahreshälfte vom Kuratorium für die Reinhold und Johanna Tüxen-Stiftung der Stadt vorgeschlagen werden.

Der Preis soll sodann jeweils vor Beginn des Wintersemesters in Rinteln überreicht werden. Die Laudatio wird ein Wissenschaftler halten, der vom o.a. Kuratorium benannt wird.

Es soll eine Urkunde überreicht werden; den sachlichen Text wird das Kuratorium der Stadt mitteilen.

Die Verleihung erfolgt unter Ausschluß des Rechtsweges.

Das o.a. Kuratorium benennt Wissenschaftler, die zu der Preisverleihung eingeladen werden sollen.

Die Überreichung des Preises soll 1986 im Zollhaus in Todenmann, ab 1988 im Ratskeller erfolgen.

Beschluß des Verwaltungsausschusses vom 19.03.1986